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READ AND FOLLOW ALL INSTRUCTIONS 
BEFORE INFLATING OR USE 
BEFORE INFLATING WITH BUILT-IN FOOT PUMP 
•	 Spread the air bed out on a flat surface. Make sure this surface is free 
	 of stones or others sharp objects which might puncture the air bed. 
•	 The built-in air pump inflation valve 1  must face up. 
•	 Make sure that the insert plug is properly positioned and the 2 in 1 
	 exhaust valve 2  cap is securely tightened. 

TO INFLATE USING THE BUILT-IN FOOT PUMP 
•	 Remove the air pump inflation valve cap and insert plug 1 . Save the 
	 cap and plug to reattach after inflation. 
•	 Locate and spread the built-in foot pump out to ensure the foot pump 
	 surface is flat and straight. 
•	 Placing your foot directly over the inflation valve opening, push firmly 
	 down 3 . This will push air from the air pump chamber into the bed. 
•	 Release your foot 4  so the air pump chamber will re-fill with air for 
	 the next cycle. 
•	 Repeat until desired firmness is achieved. 
•	 Replace the air pump inflation valve insert plug and cap 1 .

TO INFLATE USING AN EXTERNAL AIR PUMP 
•	 Make sure the air pump inflation valve 1  insert plug is properly 
	 positioned and the 2 in 1 2  exhaust valve cap is securely tightened. 
•	 Pull 2 in 1 2  valve cap to open.
•	 Insert the nozzle from an air pump into the 2 in 1 2  inflation valve. 
•	 Inflate the product to approximately 80% of desired firmness. 
	 CAUTION: To prevent bursting, do not over inflate or use high 
	 pressure air compressor. 
•	 Close 2 in 1 2  valve cap securely after inflation. 

TO DEFLATE 
•	 Pull out 2 in 1 2  valve cap. 
•	 Pull inflation valve base to release air. 
	 CAUTION: When opening, point the exhaust valve away from 
	 any person. 
•	 Replace inflation valve base and cap securely.
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Air inside of bed may expand and contract with varying temperature 
leading to reduce pressure inside of the bed. If this occurs, simply 
add more air using the pump to achieve desired firmness. If 
puncture occurs, please refer to instruction. Repair kit/patch is 
enclosed.
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LESEN UND BEFOLGEN SIE ALLE ANWEISUNGEN 
VOR DEM AUFBLASEN ODER DEM GEBRAUCH 
VOR DEM AUFPUMPEN MIT DER INTEGRIERTEN FUSSPUMPE 
•	 Breiten Sie das Luftbett auf einer ebenen Fläche aus. Vergewissern Sie sich, 
	 dass diese Fläche frei von Steinen oder anderen scharfen Gegenständen ist, 
	 die das Luftbett beschädigen könnten. 
•	 Das eingebaute Luftpumpen-Ventil 1  muss oben sein. 
•	 Vergewissern Sie sich, dass das Einlaßventil in der richtigen Position ist und 
	 die Kappe des 2-in-1-Ablassventils gut festgemacht ist. 

AUFPUMPEN MIT DER INTEGRIERTEN FUSSPUMPE 
•	 Entfernen Sie die Kappe des Einlassventils der Luftpumpe sowie den 
	 Gummiverschluss 1 . Heben Sie die Kappe sowie den Gummiverschluss auf, 
	 um sie nach dem Aufpumpen wieder anbringen zu können. 
•	 Achten Sie darauf, dass die eingebaute Fußpumpe beim Aufblasen flach und 
	 gerade liegt. 
•	 Setzen Sie lhren Fuß direkt über die Einlassventil-Öffnung und treten Sie fest 
	 nach unten 3 . Dadurch wird die Luft von der Luftpumpen-Kammer in das 
	 Bett geblasen. 
•	 Heben Sie lhren Fuß an 4 , so dass sich die Kammer der Luftpumpe wieder 
	 mit Luft füllen kann für den nächsten Pumpvorgang. 
•	 Wiederholen Sie diesen Vorgang, bis die gewünschte Festigkeit erreicht ist. 
•	 Setzen Sie den Gummiverschluss 1  wieder ein und schrauben die 
	 Ventilabdeckung wieder fest. 

AUFPUMPEN MIT EINER SEPARATEN LUFTPUMPE 
•	 Vergewissern Sie sich, dass der Gummiverschluss 1  richtig sitzt und dass 
	 die 2-in-1 2  Ablassventilkappe fest geschlossen ist. 
•	 Ziehen Sie an der 2-in-1 2  Ventilkappe um diese zu Öffnen. 
•	 Setzen Sie die Düse einer Luftpumpe in das 2-in-1 2  Einlassventil. 
•	 Pumpen Sie das Luftbett bis zu ca. 80 % der gewünschten Festigkeit auf. 
	 ACHTUNG: Blasen Sie das Luftbett nicht zu fest auf. Um zu vermeiden, 
	 dass es platzt, verwenden Sie keine Hochdruck-Pumpe oder Kompressor. 
•	 Schließen Sie die 2-in-1 2  Ventilkappe nach dem Aufblasen wieder. 

LUFT ABLASSEN 
•	 Ziehen Sie die 2-in-1-Ventilkappe heraus. 
•	 Ziehen Sie am Einlassventilfuß, um Luft abzulassen. 
	 ACHTUNG: Richten Sie beim Öffnen der Ventilabdeckung diese so aus, 
	 dass Sie nicht auf Personen zeigt. 
•	 Bringen Sie Einlassventilfuß und Kappe wieder in die ursprüngliche Position.

Abhängig von der Temperatur kann sich die Luft im Bett ausdehnen oder 
zusammenziehen. Dadurch kann sich die Festigkeit des Bettes verändern. Sollte 
dies der Fall sein verwenden Sie einfach die Pumpe und pumpen Sie mehr Luft 
in das Bett um die gewünschte Festigkeit zu erhalten. Sollte das Bett ein Loch 
haben lesen Sie bitte in der Anleitung nach. Reparaturflicken sind beigelegt.
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